

QUESTION ÉCRITE E-2622/08
posée par Robert Goebbels (PSE)
à la Commission

Objet: Renouvellement du parc automobile européen et réduction globale des émissions de CO2

La Commission vient de présenter sa proposition de règlement établissant des normes de performance en matière d'émissions pour les voitures particulières neuves (COM(2007)0856). À supposer que ces nouvelles normes soient imposées au niveau de l'Union européenne comme souhaité par la Commission:

1. combien d'années se passeraient en théorie jusqu'à ce que le parc des voitures individuelles de l'Union soit aux nouvelles normes européennes?
2. combien de voitures d'occasion sont réexportées en moyenne annuelle vers des pays tiers?
3. la réexportation de voitures d'occasion plus polluantes vers des pays tiers ne constitue-t-elle pas une délocalisation des émissions vers d'autres parties du monde, annihilant en quelque sorte l'effort consenti par les Européens?